



文連常任委員会は、「新9号館」建設に際して、サークル掲示板と新歓活動スペースの保障を求める要求書を学生部に提出しました！

早稲田大学学生部長 矢内義顯殿

「新9号館」建設着工に際しての要求書

2023年11月22日

早稲田大学文化団体連合会常任委員会

2023年11月27日から着工予定の「新9号館」について、私たちは以下のことを要求します。

[1]

現在早稲田大学が発表している建設計画および工事範囲図によるならば、11号館前に設置されているサークル用の外掲示板が工事期間中は使用できなくなります。

サークルの文化企画の宣伝告知や会員募集を呼びかける上で、ビラやポスターを掲示板に掲出することは多くのサークルにとって基本的かつ不可欠の宣伝活動であり、キャンパスのサークル掲示板を多くのサークルが不断に利用しています。「新9号館」建設によって2027年4月末までの約3年半にわたり11号館前の外掲示板が使用できなくなると、サークルの宣伝活動のできる場が今以上に削減・制限され支障をきたします。

工事期間中および「新9号館」竣工後の、11号館前外掲示板の代替となるサークル掲示板・宣伝スペース、「新9号館」内のサークル掲示板の保障を要求します。

[2]

予定されている「新9号館」建設の工事範囲と動線範囲によるならば、来年度4月のサークル新歓活動にも支障が出るのが予想されます。来年度もこれまでと同規模の新歓ブース設置ならびにビラ配布・宣伝勧誘活動のできるスペースの代替保障を要求します。

こうした計画が10月に大学ホームページ上で発表・告知されましたが、サークル活動にかかわることについての決定に際しては、文化団体連合会との話し合いの場を持つよう要求します。

上記について、11月29日までに文書またはメールでの回答を求めます。

この要求書にたいして、学生部学生生活課は「今後の情報発信で内容をご確認ください」（11/29 メールでの回答）とするのみで、私たちの要求に具体的に答えていません。これでは、サークル掲示板の設置や新歓ブースの確保はなんら保障されず、私たちの宣伝活動や新歓活動に大きな支障が出かねません。

私たちは、サークルの諸権利を守るために、大学当局・学生部にたいして、引き続き働きかけていきたいと思います。大学当局・学生部にたいするみなさんの意見・要望を右のQRコードまでどしどしお寄せください。

